



► FÚTBOL
Casabella,
enfadado
tras su última
expulsión

► FÚTBOL
El técnico Kiko Peña defiende que
fue destituido del Daimiel sin existir
un acuerdo y Eduardo Escolar es el
nuevo entrenador del Gimnástico



► BALONCESTO
Los jugadores del
Fundación Adepal
visitan el Hospital
La Mancha Centro

LA TRIBUNA
DE CIUDAD
REAL

MARTES 22 DE DICIEMBRE DE 2009

DEPORTES 36

Examen de conciencia

Los jugadores del BM Ciudad Real se van de vacaciones analizando las causas de la derrota

MANUEL ESPADAS / CIUDAD REAL

La plantilla del BM Ciudad Real ya se encuentra disfrutando de unos días de descanso tras el gusto amargo que supuso la derrota en la final de la Copa Asobal ante el Barcelona.

Un duelo que se decidió en la prórroga, donde Luc Abalo erró el último lanzamiento. El extremo francés fue considerado mejor jugador y máximo goleador del torneo, aunque eso no le sirve de consuelo. «Hice un buen partido, pero yo no juego para mí, juego para el equipo. Si perdemos el partido, no importa mi actuación», aseguró. El extremo francés completó dos extraordinarios encuentros, pero tras fallar ese último disparo no encontró consuelo, a pesar de las muestras de apoyo de todos sus compañeros de equipo.

El capitán del equipo, 'Jota' Hombrados, recordó que «el esfuerzo fue máximo y quizá acusamos el cansancio de un partido tan largo y de haber tenido menos tiempo de descanso que ellos. La balanza siempre se decanta hacia algún lado y en este caso fue para el Barcelona. Perdimos y ahora hay que seguir hacia delante», comentó el portero madrileño.

Didier Dinart explicó que jugar un título en una prórroga «siempre es una ruleta rusa. No se puede ganar siempre. Despedimos el año con sabor amargo porque a nadie le gusta perder. También estamos mal acostumbrados a ganar siempre».



Luc Abalo ejecuta un lanzamiento en la final ante el Barcelona. / CARLOS SENDARRUBIAS

El pivote francés también apostó por mirar hacia delante y recordó que «no queremos entrar en la historia por haber hecho una vuelta sin fallos si luego se pierde la Liga. A la vuelta del Europeo tenemos cuatro partidos que si ganamos, casi tendremos conquistada la Liga».

Roberto García Parrondo achacó el éxito azulgrana «a que ellos estuvieron más acertados en los

momentos decisivos. Los pequeños detalles se pagan en estos partidos, aunque estamos contentos con el trabajo y el juego porque tuvimos el partido ganado».

Alberto Entrerriós aceptó que «se nos puede pedir que lo hagamos mejor, pero creo que nos entregamos. Luchamos, aunque las cosas no salieron. Esta Copa Asobal no se valora cuando la ganas y cuando la pierdes te duele, sobre

todo si lo haces contra el Barcelona. El balance de 2009 ha sido maravilloso y ojalá 2010 sea igual de bueno».

Finalmente, Viran Morros incidió en la idea de que «decidieron pequeños detalles, como una pérdida de balón o unos pasos. Nos ganaron de forma merecida, pero eso no puede empañar lo que hemos hecho durante la temporada».

Arpad Sterbik, operado con éxito de su rodilla izquierda

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

El portero del BM Ciudad Real Arpad Sterbik pasó ayer por el quirófano en la Clínica Ruber Internacional de Madrid para someterse a una operación en la rodilla izquierda, que se desarrolló con total éxito, según informó la página web del club.

Concretamente, los doctores Jaime Baselga y Luis González Lago, este último médico del club, le extrajeron al portero nacionalizado español dos grapas que tenía en su articulación de una intervención anterior en el ligamento cruzado. Una de ellas era la que le

provocaba la fricción, lo que se llama en términos médicos un efecto punta, y le pinchaba, origen de las molestias que padecía desde hacía algún tiempo. La otra se encontraba más en el interior y también se le quitó para evitar posibles problemas en un futuro.

Al final de la tarde, y según informó el BM Ciudad Real, estaba previsto que el jugador saliera del Hospital Ruber Internacional para comenzar sus vacaciones de Navidad. El tiempo de recuperación será aproximadamente de 10 días.

Esta operación no le impedirá incorporarse este sábado a la con-

centración de la selección española en Barcelona, que iniciará de esta forma su preparación para el Campeonato de Europa.

Sterbik será uno de los seis jugadores del BM Ciudad Real que han sido convocados por el seleccionador nacional, Valero Rivera, para disputar el Europeo, junto a 'Jota' Hombrados, Alberto Entrerriós, Julen Aginagalde, Viran Morros y Chema Rodríguez.

El resto de jugadores de la plantilla manchega que no disputen el Europeo, Cañellas, Davis, García Parrondo, Metlicic y Gull, volverán a los entrenamientos el 11 de enero.



Arpad Sterbik, aplaudiendo durante la Copa Asobal. / CARLOS SENDARRUBIAS

BREVES

COMITÉ DE COMPETICIÓN
Expediente al
Cuenca por insultos
a un jugador del
BM Ciudad Real

La Federación Española de Balonmano informó ayer de la apertura de un expediente de información reservada al Cuenca 2016 «que se tramitará con el número 24/2009-10, para conocer sobre las responsabilidades a que hubiera lugar por la denuncia formulada por el equipo visitante (BM Ciudad Real) en la cual manifiesta supuestos insultos graves del público hacia uno de sus componentes», en el choque entre ambos conjuntos, disputado el pasado 12 de diciembre. La información de la Federación Española no ofrece más detalles sobre qué jugador recibió esos insultos.

LIGA ASOBAL

El Ademar admite
una oferta por
Raúl Entrerriós

El presidente del Reale Ademar, Carlos Pollán, confirmó ayer una oferta al jugador del Pevafersa Valladolid Raúl Entrerriós, que hace unos días rechazó la renovación ofrecida por su actual club, para que se convierta en «vital y fundamental en un proyecto a largo plazo» en el equipo leonés. Aparte del Ademar, el asturiano también tiene una contraoferta del Valladolid y ofertas del Barcelona, Montpellier, Rhein-Neckar Löwen y Gummersbach.